

Österreichische Gemeinden gegen Gentechnik

Veröffentlicht am: 06.10.2009

Schon über 300 österreichische Gemeinden haben sich als gentechnikfrei deklariert. Sie wollen sich damit gegen die drohende Lockerung des Importverbots von nicht zugelassenen gentechnisch veränderten Pflanzen wehren. Innerhalb der EU wird die Abschaffung der Null-Toleranz bei Futtermittelimporten diskutiert, weil immer wieder Schiffsladungen aus Übersee zurückgeschickt werden, wenn sie mit gentechnisch veränderten Pflanzen verunreinigt sind. In Österreich wachsen keine Gentechnik-Pflanzen, gentechnisch veränderte Organismen werden jedoch importiert und wandern ins Tierfutter. Niederösterreich ist mit 149 (26%) gentechnikfreien Gemeinden an der Spitze, Oberösterreich ist mit 15 Gemeinden (3,4%) Schlusslicht.

Links zu diesem Artikel

- [oekonews.at: Schon 300 Gemeinden gentechnikfrei!](#)
- [Infodienst: Null-Toleranz für nicht zugelassene GVO](#)